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ПРАВОВЫЕ И ИСТОРИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ФОРМИРОВАНИЯ 
АНТИКОРРУПЦИОННОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА И МЕР 

ОРГАНИЗАЦИОННОГО ХАРАКТЕРА В ПОСТРЕВОЛЮЦИОННЫЙ ПЕРИОД 
СТАНОВЛЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ГОСУДАРСТВЕННОСТИ (1917-1941 ГГ.)

В статье рассмотрены правовые и исторические аспекты антикоррупционного законодательства в постре- 
волюционный период становления и развития российской государственности. Авторами проанализированы 
основные правовые источники данного периода, направленные на противодействие такому социально опасному 
явлению как коррупция. Кроме того, рассмотрены меры организационного характера, принимаемые молодым 
советским правительством с целью предотвращения коррупционных преступлений.
Ключевые слова: коррупция и борьба с ней в советском государстве, взятка, преступления коррупционной направленности, 
органы государственного контроля
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LEGAL AND HISTORICAL ASPECTS OF FORMATION OF ANTICORRUPTION 
LEGISLATION AND MEASURES OF AN ORGANIZATIONAL NATURE IN THE 
POST-REVOLUTIONARY PERIOD OF CREATION OF RUSSIAN STATEHOOD

(1917-1941)

The article deals with the legal and historical aspects of anticorruption legislation in the post-revolutionary period of creation 
and development of Russian Statehood. The article authors analyzed the legal sources of this period' aimed of combating such 
a socially dangerous phenomenon as corruption. In addition, there are considered the measures of organizational nature, 
taken by the young Soviet government to prevent corruption offences.
Keywords: corruption and combating it in Soviet state, bribe, offences involving corruption, governmental supervisory authorities

Архитекторы Октябрьской социалистической ре
волюции 1917 года изначально выдвигали идею 

создания советского государства без чиновников, в ко
тором каждый член общества должен был не только 
трудиться во имя его блага, безукоризненно поддер

живать новую власть, реализующую социалистические 
идеи, но и участвовать в решении наиболее важных 
государственных вопросов. Для реализации этой идеи 
были созданы Советы рабочих и солдатских депутатов, 
сформированные на явочной беспартийной основе.
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